



12 de setiembre, celebración del Dulce Nombre de María

Es una celebración importante para la Compañía de María en el Cono Sur, porque cuando se funda la primera casa en estas tierras sureñas, en Mendoza el 26 de febrero de 1780, se coloca la fundación bajo su protección.



Es una imagen de 1,70 mts, tallada en palo, que recibió el nombre de: Dulce Nombre de María.
Se encuentra en el Rincón Evocativo de la Compañía de María, en Mendoza.

Leemos en la narración histórica:

“HISTORIA DEL MONASTERIO DE LA COMPAÑÍA DE MARÍA EN MENDOZA” (1939)

De la Religiosa Selmira Bustos Correa

Capítulo VIII: “Llegada de las Religiosas a Mendoza”

“El 26 de febrero de 1780 llegaron a Mendoza, desde Santiago de Chile, cruzando los Andes a lomo de mula, las religiosas clarisas: María Josefa Madariaga, Alfonsa

Vargas Lescano, Teresa Sotomayor, Francisca Reinoso y la Sra Nicolasa Vargas Lescano.

Fueron recibidas por las autoridades civiles y eclesiásticas, tomando posesión del Monasterio, al que pusieron bajo la protección de María Nuestra Señora, desde la advocación del Dulce Nombre de María, siendo elegida como su Patrona por el Obispo Doctor Manuel de Alday.

Firman esta disposición ante el notario Juan Francisco Cobos.

Es tradición que ante ella oró el General San Martín antes de iniciar su campaña libertadora”

EN “ARCHIVOS HISTÓRICOS COMPAÑÍA DE MARÍA NUESTRA SEÑORA 1607-1921”, Hna Pilar Foz y Foz
(1989)

“En la Ciudad de Mendoza, a los 26 días del mes de febrero de 1780, entraron al Monasterio las Religiosas venidas de Santiago de Chile.

Habiendo tomado posesión de este Monasterio las Madres Fundadoras, se le confirió a esta Casa la Protección de Nuestra Señora, bajo la advocación del Dulce Nombre de María, siendo elegida por su Patrona.”

“El convento, el colegio y la escuela abrieron sus puertas el 26 de febrero de 1780. Ningún sector fue excluido de “Santa María de la Enseñanza”.

Inmediatamente después del acta de fundación se extendió otra por la que se declaraba haberse puesto la Casa bajo el título y el patrocinio del Dulce Nombre de María”

Celebramos su fiesta agradeciendo su protección maternal en todos estos años de historia y camino...

Y le pedimos que nos siga acompañando en este tiempo en que deseamos ser “portadoras y portadores de creatividad evangélica” allí donde cada uno de nosotros está.